



Instalan Comisión Permanente en San Lázaro



En el Pleno de la Cámara de Diputados quedó instalada la Comisión Permanente que funcionará durante el primer receso del primer año de ejercicio de la 66 Legislatura.

La Mesa Directiva quedó presidida por el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, elegido por unanimidad, siendo los vicepresidentes los senadores Gerardo Fernández Noroña, Juan Antonio Martín del Campo y la diputada Ana Erika Santana.

En cuanto a las secretarías, los nombramientos fueron los diputados Maribel Villegas, Angélica Granados, Oscar Bautista, Magdalena Núñez, Laura Ivonne Ruiz, Ivonne Ortega y la senadora Noemí Camino.

El panista Ricardo Anaya, quien presidió momentáneamente el Congreso, invitó a que las y los legisladores electos subieran a tomar posesión de sus cargos y hacer la declaratoria correspondiente. Gutiérrez Luna declaró legalmente instalada la Comisión Permanente,

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

levantando la sesión de instalación y proceder a dar inicio de inmediato a la primera sesión de la Comisión.

<https://mexico.quadratin.com.mx/instalan-comision-permanente-en-san-lazaro/>